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de!' Abgeo!'dneten KRAFT 

und Genossen 

XiV. Geeetzgebungsperiode 

Anf!'age 

an den Bundesministe!' fü!' Unte!'!'icht und Kunst 

bet!'effend katast!'ophale Bauzustände am Bundesobe!'stufen!'eal

gymnasium Ried/Innk!'eis. 

In de!' Anf1'agebeantwo!'tung 2127 vom 13.12.1978 hat de!' 

Bundesministe!' fü!' Unte!'!'icht und Kunst unte!' Punkt 2) 

angefüh!'t: 

"Soweit bauliche Mängel auft1'eten~ de!'en Beseitigung fü!' die 

Siche!'heit de!' Benütze!' ode!' zu!' Auf!'echte!'haltung .des 

Unte!'!'ichts unbedingt notwendig ist~ we!'den diese von de!' 

Bundesgebäudeverwaltung ohne Aufschub zu beseitige~ sein. 

De!'a!'tige Mängel wu!'den abe!' von de!' SchuZe~ bzw. dem 

LandesschuZ!'at für Obe!'8ste!'!'eich bishe!' nicht gemeldet. 

Die Durchfüh!'ung sonstige!' e!'forde!'liche!' Sanie!'ungsmaßna~men 

wi!'d nach Maßgabe de!' vo!'handenen finanziellen Mittel und 

de!' D!'inglichkeits!'eihung de!' Instandsetzungsmaßnahmen an 

gemieteten Schulgebäuden e!'folgen." 

In de!' seine!'zeitigen Anf!'age 2166 vom 7.11.1978 wu!'de da!'auf 

verwiesen~ daß die Direktion des BORG auf die Notwendigkeit 

d!'ingliche1' Gebäuderepa!'atu!'en in einem Schreiben an den 

Landesschut!'at fU!' Obs!'8sterreich hingewiesen hat. De!' 
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Elternverein des BORG hat den Bundesminister für Unterricht 

und Kunst in einem Schreiben vom 20.1.1979 ebenfalls auf die 

katastrophalen Bauzustände aufmerksam gemacht und diesem 

Schreiben an den Herrn Bundesminister einige Bilder zur 

Dokumentation beigelegt. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Unterricht und Kunst folgende 

A n fra g e : 

1) Sind Sie bereit~ im Hinblick auf den katastrophalen Bauzustand 

und die damit verbundene Gefährdung der Schüler eine 

raschestmögliche Sanierung voranzutreiben ? 

2) Bis zu welchem Zeitpunkt kann zumindest mit einer Behebung 

der ärgsten Mängel und der für die Schüler bestehenden 

Gefahren gerechnet werden ? 
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